
 

 

Questions du syndicat Cgt 
pour la réunion trimestrielle du CHSCT 

le 8 décembre 2015 
 

 

1. Nous demandons de ne pas mettre en service de nouveaux AGV tant que tous les 
problèmes ne sont pas soldés. 

Réponse : Afin de vérifier les problèmes, nous sommes obligés de mettre les AGV en 
service. 

 

2. Où en êtes-vous concernant la fréquence de nettoyage à l’intérieur du GFM ? 
Réponse : La fréquence de nettoyage a été déterminée à 1 fois par mois. 
 

3. Nous demandons de rajouter des totems CHSCT vers les panneaux syndicaux, où cela 
est possible. (voir avec l’ensemble des membres du CHSCT.)  

Réponse : Il n’est pas prévu de mettre des totems supplémentaires. 
 

4. Nous demandons de remettre des chaînettes sur toutes les poubelles pour les faire 
basculer. 

Réponse : Les poubelles appartiennent à la société Epur qui est en charge de remettre les 
chaînettes.  
 

5. Nous demandons de changer le plastique déchiré par des plaques en plexiglas à la 
sortie du bâtiment stockage brut A1. 

Réponse : Nous verrons ce que l’on fera.   
 

6. Nous demandons de faire une réfection du sol dans le bâtiment de stockage brut A1. 
Réponse : Nous le ferons   
 

7. Nous demandons de reboucher les trous devant la porte de l’ancienne école. 
Réponse : Cela a été fait.   
 

8. Conformément à l’article L.4614-2 du code de travail, le syndicat CGT demande 
d’établir un règlement intérieur CHSCT.  

Réponse : Une réunion sera programmée afin que le CHSCT se concerte pour définir le 
règlement intérieur.   

 
Le syndicat CGT 
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